

相良村立相良南小学校



# 学校だより

校訓： やさしく かしこく たくましく

## 4月号

令和2年4月23日(木)

発行者 校長 立道一則

児童数：185

PTA会員世帯数：131

### はじめまして！

この度の定期異動で、水俣市にある水東小学から相良南小学校にお世話になることになりました、立道一則（たてみちかずのり）です。現在は、球磨川の風のせせらぎ、鮮やかな草花、芽吹き始めた山々の息吹を感じながら芦北町の自宅から通勤しています。

相良村はもとより、人吉・球磨地方の勤務は初めてですので、右も左も分からず不安な面もありますが、初めてだからこそ、見るもの、聞くこと、何もかもが新鮮で、地域の事、地域の人々のいろんなことを吸収することができるのではないかと考えています。多くの方々と接し、関わりを深めながら学校の事、村のことを理解し、微力ながら相良南小児童のため、相良村のために尽力し、保護者の方をはじめ、地域の方々に信頼され、応援されるような学校にしていきたいと思っておりますのでどうぞよろしくお願い致します。



### 学校教育目標等について

児童や学校の実態、校訓、相良村学校教育指導の重点等を鑑み、本年度の相良南小学校の学校教育目標や学校経営の基本方針を以下のようにしました。これから保護者の皆様のご理解・ご協力を賜りながら教育目標具現化のため、相良南小職員一体となって精一杯取り組んでまいります。

#### 【学校教育目標】

人間性豊かで主体的に学ぶ心身ともに健康な児童の育成  
「ゆう気・やる気・げん気」  
～あいさつ・笑顔・返事「はいっ」を礎として～

#### 【学校経営の基本方針】

～命を大切に、思いやりの心をもって、みんなで挑戦していく生き生きとした学校～



### ・・・4月の出来事・・・

#### 【4月8日(水) 就任式・始業式】



私を含め、6人の職員が相良南小にお世話になることになりました。よろしく申し上げます。

始業式では、「いろんなことに挑戦してください。」「心も体も健康でいてください。」という2つのことを話させてもらいました。心も体も健康で一人ひとりが思いやりの気持ちをもっているんなことに挑戦し、みんなで力を合わせももっともと素敵な生き生きとした相良南小学校を創り上げていきたいと思っております。



また、就任式や始業式においては、歓迎の言葉を言ってくれた中西君、新しい学年になったの抱負を言ってくれた西村さんと松田君、何も見ないで堂々と立派に発表してくれました。素晴らしかったです。子ども達の「がんばるぞ～」という気持ちが、マスク越しではありましたがよく伝わってきました。

### 【4月9日（木）入学式】

時間や出席者等に配慮しながら執り行われた入学式。28名の新入生は、緊張したと思いますが、式の間中きちんと行儀よく参加していました。素晴らしかったです。

式辞の中で、1年生には、「あいさつ」と「返事」を頑張る欲しいこと、また、「交通事故に気をつけて欲しい。」「病気やけがに注意して欲しい。」ということをお話ししました。また、保護者の皆様には、「心配なこと不安なことがあるかもしれません。悩みは抱え込まずみんなで共有しお互いに連携しながら子どもたちのために取り組んでいきましょう。」という趣旨のお話をさせていただきました。

1年生が笑顔で登校し、早く学校生活に慣れて欲しいと思います。



### 【4月10日（金）休み時間の様子】

学校が再開し、ようやく全学年が登校した1日でした。学校に子どもたちの声が響き渡り、「子どもたちがいてこそこの学校だな…」と改めて思ったところでした。

みんな楽しそうに遊んでいました。



## 新型コロナウイルス感染症対策等について

- 子ども達への対応、大変お世話になっております。  
日々状況が変化しています。学校からの連絡は、連絡メール等で配信・連絡しますので、いつでも気にとめておいてくださいますようお願いいたします。
- 外出される際は、行く先等十分考慮の上行動（移動）されてください。
- 本日、各学年の課題やP T A関係の文書等を封筒に入れて配付いたしました。  
ご確認ください。



【学校ホームページQRコード】

## 令和2年度相良南小学校職員です！よろしくお願いします！！



(高田) 山口 富久 椎葉 中竹 每床 上村  
高畠 古賀 林 黒木 仲嶺 中村(奈) 中村(恵) 藤河 中村(美)  
尾方 久保田 立道 村山 長谷 淵上 淵田